

Fecha 16.07.2014	Sección Nacional	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

Avanza la reconstrucción de Guerrero

LILLIAN REYES

La Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) informó que el Gobierno de la República avanza en la reconstrucción del estado de Guerrero, a partir de las afectaciones de los meteoros "Ingrid" y "Manuel".

La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, especificó que se apoyó de forma especial a los productores sociales de la entidad cuyas tierras se vieron afectadas por los fenómenos hidrometeorológicos, con 450 millones de pesos, y reiteró el compromiso para que las escuelas estén funcionando al inicio del próximo ciclo escolar.

Junto a delegados federales, la titular de Sedesol encabezó un recuento de las obras realizadas por el Gobierno de la República para reconstruir Guerrero, entre las cuales destacó la conclusión de 10 de

los 11 puentes federales afectados.

Agregó que cada delegación federal informó de los avances en relación a la tarea que realizaron, debido a lo cual se concluye un avance importante, y destacó que la misma población afectada se ha incorporado de manera importante a las labores de reconstrucción, a través del Empleo Temporal de las Secretarías de Comunicaciones y Transportes; de Medio Ambiente y Recursos Naturales y de la Sedesol.

Por su parte, el subsecretario de Comunicaciones y Transportes (SCT), Raúl Murrieta, informó del ejercicio de cinco mil 440 millones de pesos en los diferentes procesos de construcción, como la reconstrucción de 10 de 11 puentes federales, ya que el de Barra Vieja-Las Lomas, por un cambio de cauce, se va a resolver antes de concluir el año.



La entidad se vió seriamente afectada tras el paso de "Ingrid" y "Manuel" en 2013.

